

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan uraian hasil penelitian dan pembahasan, peneliti menyimpulkan bahwa dalam proses pembelajaran baik pada cara mengajar atau hasil yang didapatkan oleh siswa pada kemampuan siswa dalam menyimpulkan isi puisi Di Kelas V SDN 1 Telaga Kabupaten Gorontalo, dapat dikatakan belum berhasil karena sebagian siswa kurang mampu menyimpulkan isi puisi sehingga mengakibatkan sebagian siswa hanya mendapatkan hasil yang belum sesuai dengan Kriteria Ketuntasan Minimal(KKM).

Dari hasil penelitian bahwa, pada kemampuan siswa menyimpulkan isi puisi di kelas V SDN 1 Telaga kabupaten gorontalo masih sebagian siswa yang sudah mampu menyimpulkan isi puisi dengan baik dan benar dan setengahnya lagi masih kurang mampu dalam menyimpulkan isi puisi, hal ini disebabkan kemampuan siswa memiliki berdasarkan aspek – aspek yang dinilai masih sangat rendah, sehingga guru perlu memberikan bimbingan berupa les, Dari hasil penelitian yang peneliti peroleh dari 26 siswa di kelas V SDN 1 Telaga kabupaten gorontalo kemampuan siswa dalam menyimpulkan isi puisi masih rendah. Terdapat 12 orang atau 46.15% Yang sudah mampu dalam menyimpulkan isi puisi, dan pada siswa yang dinyatakan belum atau kurang mampu dalam menyimpulkan isi puisi terdapat 14 orang atau 53.84%, dan yang siswa yang tidak mampu adalah tidak ada. Jadi, siswa yang sudah mampu dalam menyimpulkan isi puisi hanya sebagian saja, hal ini di karenakan kurangnya bimbingan yang diberikan guru serta fasilitas yang disediakan berupa kamus bahasa Indonesia dan buku-buku pelajaran.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian dan pembahasannya seperti telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka penulis perlu mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi sekolah

Kiranya sekolah lebih memperhatikan kebutuhan-kebutuhan siswa khususnya dalam proses pembelajaran misalnya berupa kamus bahasa Indonesia juga pengadaan buku-buku pelajaran.

2. Bagi guru

Untuk guru semestinya dapat menciptakan suasana belajar mengajar yang menyenangkan dalam meningkatkan kemampuan siswa dalam menyimpulkan isi puisi, serta lebih memperhatikan dengan menggunakan metode, pendekatan, serta media yang menarik untuk siswa. Sehingga pembelajaran tidak begitu terasa membosankan dan bisa membantu siswa dalam meningkatkan kemampuan siswa menyimpulkan isi dari suatu bacaan atau menyimpulkan isi puisi.

3. Bagi siswa

Untuk siswa sendiri lebih memperhatikan apa yang disampaikan guru khususnya materi yang akan diajarkan pada saat proses belajar mengajar berlangsung, dan lebih berperan aktif dalam proses pembelajaran, serta lebih banyak membaca, sehingga dapat menghasilkan kemampuan belajar yang optimal.